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Le titre : la réalité des travailleurs algériens dans les entreprises multinationales : le cas de
I’unité Ogazz lafarge Holcim Algérize —Mascara- .

Résumé :

Cette étude traite la situation des travailleurs algériens dans les entreprises multinationales
représentées par l'unité de production de ciment Ogazz de la société Lafarge Holcim en Algérie,
ou la problématique de la recherche centré au tour de la question de l'intégration de ces
travailleurs au modele d'organisation du travail , caractérisé par des valeurs scientifiques et des
normes de gestion, différe de ceux utilisés dans Sociétés nationales. Lafarge Holcim a réussi a
intégrer les travailleurs algériens, cette réussite est le résultat de la politique de gestion des
ressources humaines visant a développer ces travailleurs par la formation et la qualification sur
des bases scientifiques, en tenant compte de reconnaitre 1’effort de travail en tant qu’indicateur
de promotion et les récompenses matérielles et morales, ce climat a conduit a établir un lien
professionnel et social fort entre les travailleurs algériens et la société "Lafarge Holcim".

Mots clés Les entreprises multinationales, les travailleurs algériens, Intégration.

The Titre : The reality of Algerian workers in multinational companies: the case of Ogazz lafarge
Holcim Algérize -Mascara-.

Abstract :

This study deals with the situation of Algerian workers in the multinational companies
represented by the ogazz cement production unit of Lafarge Holcim in Algeria, where the
problem of research centered around the question of the integration of these workers in Algeria.
model of work organization, characterized by scientific values and management standards,
differs from those used in National Societies. Lafarge Holcim has succeeded in integrating
Algerian workers, this success is the result of the human resource management policy aimed at
developing these workers through training and qualification on a scientific basis, taking into
account the recognition of the work effort. as an indicator of promotion and material and moral
rewards, this climate has led to establishing a strong professional and social link between
Algerian workers and the company "Lafarge Holcim".

Key words Multinational companies , Algerian workers , Integration.



